

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



養徳の森

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

令和7年終了。新年スタートは、 1月8日（木）です。

寒さが一段と深まり、今年も残りわずかとなりました。

玉陵中では、これまでの学校生活で、力を合わせ主体的に取り組む姿が多く見られました。特に、体育大会や文化祭などの行事では、一人一人の個性をいかしながら、仲間と協力し取り組んでいました。きっと、達成感だけでなく、仲間と協働することの大切さも学んだことだと思います。

この冬休みは、これまでのまとめの時期でもあり、次への目標づくりの時期でもあります。これまでの自分の学習や生活を振り返り、「次はこうしたい」という気持ちを持つことが、新しい年へのスタートにつながります。

寒い日が続きますが、体調管理もしっかりして、元気に過ごしてください。

新生徒会三役決まる

11月26日に生徒会役員選挙・立会演説会が開かれました。今年は20人が立候補し、玉陵中をさらに良い学校にしようという熱意が伝わってきました。28日に新三役の任命式が行われました。今回、当選しなかった人たちも、これからも玉陵中のために引っ張ってくれることを期待しています。

また、平川会長はじめ旧役員の皆さん玉陵中をすばらしい翼ではばたかせてくれました。本当にありがとうございました。

=生徒会新三役=

【会長】 【副会長】

宮本凜星さん 2年 高田奈和さん 2年

【書記】

松本倫呼さん 2年 城戸圭都さん 1年

令和7年12月19日（金）
学校だより 第8号
玉陵中学校 校長 志水 宏次

玉陵小・中学校が駅の「にぎわいづくり」パートナー校に認定されました！！



玉陵小・中学校が新玉名駅の「にぎわいづくり」パートナー校として認定され12月5日（金）に新玉名駅で認定証授与式が行われました。これまで取り組んできた「おもてなしフラワープロジェクト」が評価されての認定となりました。

12月5日（金）には、第2回のフラワープロジェクトを実施し、学校で育てた花を新玉名駅に贈呈しました。今後も新玉名駅が花でいっぱいの魅力ある駅となるようにプロジェクトを進めていきます。



お正月に向けて

今年も、19日（金）に新生徒会三役と学校運営協議会の方々と協力して門松を制作します。学校も新しい年の準備が整いつつあります。

24日は校内駅伝大会

今年最後の日は駅伝大会です。これまで全校生徒で朝からランニングに取り組んできました。当日も、全校生徒で大会を盛り上げてくれることを期待しています。また、当日は、豚汁をPTAの方々等に作っていただきます。お世話になります。